

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 23. Juni 2025

## **Medienmitteilung Gratis ins Open-Air-Kino – Film «ANIMAL»**

**Unter dem Patronat der Stadt zeigt das Open-Air-Kino Luzern am Mittwoch, 13. August 2025, den Film «ANIMAL». Der Dokumentarfilm begleitet die beiden Jugendlichen Bella und Vipulan auf ihrer Reise, um ihre Fragen zur Umwelt und Biodiversität zu klären. Der Film zeigt exemplarisch verschiedene Ursachen des Artensterbens auf. Es werden aber auch positive Beispiele und Lösungsansätze aufgezeigt. Der Film regt zum Nachdenken über Natur und Umwelt an. Die Stadt Luzern verschenkt ihrer Bevölkerung eine begrenzte Anzahl Tickets.**

Die Verschmutzung des Planeten, die Übernutzung von Ressourcen und die damit einhergehende Zerstörung des Lebensraums von Tieren: Davon handelt «ANIMAL» ebenso wie von Menschen, die an Lösungen für diese Probleme arbeiten und sie in die Praxis umsetzen. Eindrücklich zeigt der mit «Tomorrow» international bekanntgewordene Regisseur Cyril Dion, dass das Wissen um Zusammenhänge grundlegend ist, um dem Artensterben Einhalt zu gebieten. Ein Film, der unter die Haut geht. Der aber auch Hoffnung macht und zum Nachdenken anregt.

### **Biodiversität in der Stadt Luzern**

Viele der im Film angesprochenen Bedrohungen der Biodiversität können nur global angegangen werden. Nichtsdestotrotz ist es auch wichtig, sich auch lokal für die Biodiversität einzusetzen. Die Stadt Luzern stellt sich dieser Verantwortung und arbeitet seit Jahren daran, die Biodiversität in der Stadt zu schützen und zu fördern. So wurde beispielsweise in den vergangenen Jahren die Brutinsel Alpenquai für Wasservögel aufgewertet, das Friedental in ein Paradies für Frösche und Libellen umgestaltet und die Luzerner Allmend zum wahren Biodiversitätshotspot weiterentwickelt.

Das städtische Projekt «Luzern grünt» fördert die Stadtnatur auf privaten Flächen, wie in Gärten oder an Fassaden und auf Balkonen. Interessierte erhalten kostenlose Beratung und finanzielle Unterstützung für ihre Biodiversitätsprojekte. Ausserdem ist es für die Stadt Luzern wichtig, dass die Bevölkerung die lokale Biodiversität kennt und schätzt. Die Stadt Luzern organisiert deshalb regelmässig Exkursionen, Kurse und einen Waldtag. Seit dem Frühjahr 2024 gibt es zudem den Biodiversitätsschaugarten hinter der Museggmauer, der Wissen zur Biodiversitätsförderung vermittelt aber auch zum Spazieren und Geniessen einlädt.

Vor dem Film begrüsst Stadtrat Marco Baumann das Publikum mit ein paar Gedanken zur Bedeutung der Biodiversität in der Stadt Luzern.

**Für den Veranstaltungskalender:**

**Film «ANIMAL»**

Mittwoch, 13. August 2025, 21.15 Uhr

Open-Air-Kino Luzern, am See bei der Aula Alpenquai

«ANIMAL» wird unter dem Patronat der Stadt Luzern gezeigt.

**Gratistickets**

Ab 1. Juli 2025 können in der Umweltberatung/öko-forum am Löwenplatz Gratistickets bezogen werden (solange Vorrat, keine Reservation, kein Versand, maximal 2 Tickets pro Person).